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Sig. Sindaco la ringrazio per il suo senso democratico, nell’avermi invitato al tavolo della 

presidenza durante l’incontro tenutosi presso la sala conferenze del castello di Scilla, per la 

presentazione della candidatura del Dott. De Sena, anche se avrei gradito essere destinatario di una 

concertazione preventiva, per evitare la sorpresa mia personale e di molti concittadini.  

In quella sede purtroppo non ha portato a conoscenza della cittadinanza che 11 consiglieri 

della sua maggioranza sono approdati al PD, cosa che ha sottilmente fatto il 26 marzo in una 

intervista su Calabria Ora.  

Tra le tante cose che ha detto, mi soffermo alle parole che mi hanno chiamato in causa, nello 

specifico cito la sua apertura politica che traspare tutte le volte che ha parlato della mia persona e 

della minoranza.  

Non sono chiari gli intenti di queste sue imbeccate, non è chiaro se Lei vuole un governo di 

questa città senza opposizione, o preferirebbe un rimpasto facendo entrare componenti 

dell’opposizione nella sua maggioranza. 

Per chiarezza democratica, e per rispetto ai nostri elettori,  è opportuno dunque ribadire che  

i consiglieri del gruppo “Uniti per Rinnovare”  restano opposizione in questa tornata 

amministrativa,  pur aderendo personalmente al P. D. di cui condividono le idee ed i programmi.  

In questo Consiglio Comunale restiamo opposizione per garantire alla cittadinanza tutta una 

reale democrazia nel governo di questa città. 

Restiamo opposizione perché il ruolo voluto dagli elettori è stato questo e riteniamo di 

portarlo avanti con passione politica nel difficile tracciato burocratico che questo sistema politico ha 

riservato alle minoranze negli enti locali.  

Vede Sig. Sindaco, i nostri 1143 voti sono cari, per quanto riguarda la mia persona devo dire 

che non ho avuto incarichi politici e non avevo anni di gestione del potere alle spalle, per me  

rappresentano voti di persone che hanno creduto nella mia persona e quindi sono molto preziosi. 

In questi ultimi mesi in Italia il vento è cambiato, le acque stagnanti della politica adesso si 

muovono con grande forza, vi sono state tempeste che hanno spazzato ministri e partiti.  



Il Partito Democratico per quel che ci riguarda ha  creato uno spartiacque tra un certo tipo di 

politica e quella che la gente si aspetta, senza dilungarmi sul programma cito un punto dei tanti che 

a prescindere non può permettere più a nessuno di parlare bene e razzolare male, oggi occorre 

essere credibili agli occhi della gente.  

Mi riferisco nello specifico alla lotta al precariato, lei crede davvero che la sua maggioranza 

resti credibile agli occhi dei cittadini, dopo aver amministrato per due legislature senza stabilizzare i 

precari del comune che lei amministra, continuando a dare incarichi con  proroghe di 3 mesi, 

deliberando  addirittura con motivi d’urgenza. 

Le auguro di avere duecento assessori ad acta, e duecento consiglieri del Partito 

Democratico, ma mi creda Sig. Sindaco la cosa che le auguro di più è che lei faccia i suoi passi di 

cambiamento, di ravvedimento, perché possa essere considerato credibile. 

 

 

I consiglieri: 

 

 

Antonio Pirrotta _____________________  

 

 

Antonio Cambareri _____________________  

 

 

Antonio Santacroce _____________________  

 

 

Perina Santo _____________________  

 


